

Hoy iníciase operación militar en Dpto. Morazán



HOMENAJE. Con motivo del duodécimo aniversario de la muerte de coronel Oscar Osorio, jefes militares rindieron homenaje póstumo al extinto coronel Oscar Osorio, expresidente de la República. El coronel Carlos Infante Guerra, coloca una ofrenda floral en nombre suyo y de los jefes militares siguientes: general Adán Parada, general José María López Ayala, coroneles Antonio Valdez, Mauricio Vides Cevallos, don Chito Ulloa, don Ernesto Meléndez y coronel Israel Espinoza.

Duarte explica caso de nicaragüenses asilados

Con relación con la captura y escapada del nicaragüense Ligdamis Anaxis Gutiérrez, para asilarse en la embajada de México, el ingeniero José Napoleón Duarte, ha formulado las declaraciones que a continuación transcribimos. Dice así, el texto:

Permítanme confirmar la información dada por voceros de las Fuerzas Armadas relativa a la captura del Sr. Ligdamis Anaxis

Gutiérrez, caecida el día 22 de febrero de 1982 en las inmediaciones de la Aduana Terrestre de las Chinamas, en el Departamento de Ahuachapán.

El Sr. Gutiérrez portaba el pasaporte nicaragüense No. 87254, extendido el 23 de enero de 1981 en la ciudad de Managua.

El pasaporte en cuestión está en posesión de la Policía Nacional de El Salvador

Pasa a la página 60

Revisarán estatutos de Cámara de Comercio

En cumplimiento de las resoluciones de la Asamblea General de Socios, la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador nombrará una comisión encargada de revisar los estatutos de la entidad que tiene más de sesenta años de existencia y ha desempeñado un papel principal en la lucha por la defensa de la libertad empresarial en el país.

El Sr. Gutiérrez preside la Cámara fue electa por la más reiterada aclamación de que se tiene memoria en las Asambleas Generales de la institución, se dijo a reporteros de LA PRENSA GRAFICA. Los aplausos indicativos de la voluntad unánime de la Asamblea se prolongaron por varios minutos, en una forma entusiasta y elocuente.

Las personas que integran la nueva directiva

Pasa a la página 62

20 países han acreditado observadores de comicios

Alrededor de unos veinte países han acreditado ya representación para observar el proceso electoral que el 28 de marzo próximo elegirá Asamblea Constituyente, se dijo ayer en el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Muchos de estos países, se comentó en el Consejo Central de Elecciones, ya han mandado algunos personal con el fin de recabar los primeros informes de cómo está el ambiente pre electoral en el país.

A la fecha, se dijo, han visitado el país miembros del Instituto Electoral de Ecuador, así como diplomáticos en misión oficial que se han entrevistado con los miembros del Consejo Central de Elecciones,

La madrugada de hoy, dio comienzo un nuevo rastreo y localización de campamentos terroristas en varios sectores del departamento de Morazán, según informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Planes específicos son los de rastrear los cantones Santa Bárbara, Corralito y Río Seco, donde se cree están montados fuertes campamentos extremistas, según voceros militares.

Invitan a una obra teatral

El Centro Cultura Salvadoreño ha invitado a la presentación de la Obra de Jean Paul Sartre "A Puerta Cerrada" bajo la responsabilidad del Grupo "Amor Vida y Esperanza", que se llevará a cabo hoy a las 5:00 p.m. en el Auditorio de este Centro.

Fue escrita esta obra en el año de 1944 y está compuesta en un Acto, dividido en cinco escenas cuyos temas principales son: la comedia humana, la soledad, el hastío, el vacío espiritual, la rutina, la irresponsabilidad. En el desarrollo de la obra, presenta personajes como "Estelle", Mujer frívola, sin escrúpulos, amante de los placeres humanos; "Inés", lesbiana, amargada; "Garcin", periodista

Pasa a la página 62



CAPTURADO. (Zacatecoluca). Fue capturado acusado de cometer varias estafas, Carlos Carranza, quien rindió su declaración en el Juzgado Primero de lo Penal.



—Foto de LA PRENSA, por Flores CAMPANA PRO PAZ. (Santa Ana). El evangelista Salomón Vargas, está desarrollando una campaña denominada "Encuentro 82", para encontrar la solución a los problemas humanos, es necesario —opina— encontrarse con Dios, con el prójimo y consigo mismo.

Duarte hace llamado

El Presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, Ing. José Napoleón Duarte, al visitar San Sebastián, departamento de San Vicente, hizo un llamado al pueblo salvadoreño

Pasa a la página 60

Participarán unidades de infantería de Gotera, San Miguel, Batallón Atlacatl, Primera Brigada de Infantería y apoyadas por la Fuerza Aérea Salvadoreña, equipos de transmisión y otros cuerpos especializados.

No se ha determinado qué cantidad de efectivos militares atenderán las operaciones, así como tampoco se conoce el tiempo de duración aunque se nos manifestó que podría pasar de una semana.

Además de esta nueva operación en el departamento de Morazán, considerado como uno de los más boscosos y de topografía accidentada del país, por lo que el territorio es propicio para las actividades de los terroristas, se nos dijo que el Ejército mantiene patrulla y vigilancia en todo el país, para neutralizar a los grupos extremistas.

En anteriores operaciones militares en el departamento de Morazán, han participado unos mil o dos mil soldados, por lo que se espera que una cantidad simi-

Pasa a la página 60

Estado de Sitio impide publicación

El periodista Alvaro Contreras Vélez director y copropietario del diario "Prensa Libre" de Guatemala fue secuestrado por un comando del Partido Guatemalteco del Trabajo, de tendencia comunista, imponiendo condiciones a la familia de la víctima.

Una de estas demandas ha sido la de publicar en todos los periódicos de Guatemala, Centroamérica y periódicos: "Los Angeles Times" de Los Angeles, California, Estados Unidos, "Excelsior" y "Uno más Uno" de México, un pronunciamiento del clandestino Partido Comunista.

Guatemala celebró ayer sus elecciones para Presidente y el comunicado contravenía y adversaba esos comicios. "Prensa Libre" y la familia del plagiado periodista Alvaro Contreras Vélez hicieron todas las gestiones posibles con los periódicos centroamericanos para la publicación del manifiesto.

Los periódicos salvadoreños no pudieron hacer la publicación solicitada por impedirlo la ley de Estado de Sitio vigente.

Integración C.A. carece de dinamia

No se ha creado aún una dinámica que haga viable la integración económica impuesta precisamente por la propia crisis internacional, en las naciones del continente latinoamericano, y en especial Guatemala, El Salvador, y Costa Rica.

En América Central, dice un informe sobre Comercio Exterior, del Banco Nacional de Comercio, de México, no se ha creado aún esa dinámica viable para la integración.

La posibilidad está en que las políticas de estos países se elaboren en fun-

ción de una cooperación regional creciente, para hacer una contrapropuesta real a la Comunidad Económica Europea, acorde a la dimensión de América Latina.

En realidad, el peligro no radica solamente en un deterioro comercial, sino en el replanteamiento de lazos de dependencia, actitud derrotista que se debe rechazar de manera absoluta, se planteó.

En cuanto a las exportaciones, refiere el mismo informe, que los princi-

Pasa a la página 60



ANIVERSARIO. La presentación, participación y distribución de un quejue gigante de cumpleaños constituyó uno de los actos con que fue celebrado el II Aniversario del inicio de la Reforma Agraria en el país. El Dr. José Antonio Morales Ehrlich, miembro de la Junta Revolucionaria de Gobierno y presidente del ISTA, acompañado del campesino Antonio Herrera Gómez, procedió, armado de filoso machete, a seccionar el enorme pastel, que todos saborearon.

Pasa a la página 62